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PROVISIONAL ORDER 
ORDONNANCE DE REFERE 
 
Petitioner 
Requérant 
 
Respondent 
Répondant 
 

  
 
 
 
  
  
 

To: 
A l’intention de :   

 Other Country Reference Number 
Numéro de référence de pays tiers 
 

 
From : 
De la part de : 

 U.S. Reference  Number: 
Numéro de référence américain: 

 
 
 

  

 
 
I. The undersigned tribunal has reviewed the Petition and accompanying documents for proceedings by the 

petitioner against the respondent for the purpose of recovering maintenance for the dependents of the petitioner. 
 Le soussigné tribunal a examiné la Requête et les documents l’accompagnant présentés par le Requérant à 

l’encontre du Répondant dans le but de récupérer la provision alimentaire pour les dépendants du Requérant. 
 
II. The absent party is believed to be residing in your jurisdiction at: 
 La partie absente réside, semble-t-il, dans votre juridiction à l’adresse : 
 
 
 
 
 
III. In the opinion of the undersigned tribunal, the enclosed petition and testimony set forth facts from which it may be 

determined that the Respondent owes a duty of support to the named petitioner and dependents and that such 
petition should be dealt with according to law.  Further, in the opinion of the undersigned tribunal, if the facts as 
alleged in the Petition and Testimony are true, the petitioner and dependents are entitled to maintenance as 
follows: 

 L’opinion du tribunal soussigné est que la Requête ci-jointe et le Témoignage attestant des faits qui ont permis 
d’établir que la Répondant a le devoir d’apporter une assistance au Requérant ci-nommé et à ses dépendants, et que 
la présente requête doit être examinée conformément à la législation en vigueur.  Le tribunal soussigné a établi en 
outre que les faits décrits dans la Requête et le Témoignage sont véridiques et que le Requérant et ses dépendants 
ont droit à recevoir une provision alimentaire d’un montant de : 

 
                                per month � per child � for all named children 
         par mois � par enfant � pour tous les enfants ci-nommés 
 
                              per month spousal support 
       par mois à titre de pension pour l’époux/se 

 
Special provisions concerning maintenance:  
Dispositions spéciales concernant la provision alimentaire:  

 
This is a PROVISIONAL ORDER ONLY, with no force or effect until confirmed by a Tribunal of competent jurisdiction. 
Ce document est une SIMPLE ORDONNANCE DE REFERE, et n’a aucun effet qu’à partir du moment où elle est confirmée par 
un tribunal compétent. 
 
                                                                          

TRIBUNAL PRESIDING/TRIBUNAL PRESIDENT 
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EE.UU. - PAYS TIER 
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